



# RETOUR SUR LA JOURNÉE DU LICENCIÉ

Pour cause sanitaire la journée du 29 janvier nous avait permis uniquement de procéder à la remise des dossiers d'inscriptions aux classiques ainsi qu'à la vente de pneus. Pour cette journée du 19 février, enfin nous avons pu nous réunir pour présenter notre calendrier 2022. Pas moins de 70 licenciés se sont déplacés à la salle APRADIS. La réunion commençait par un rappel du règlement intérieur, des challenges, des règles de sécurité ainsi que du rouler collectif ASPTT. Le temps était venu de la présentation des épreuves après avoir revu les conditions d'engagement. Nous avons pu constater que le programme de cette saison est bien alléchant. 22 dates à retenir. Le Rallye du Printemps La Legué ouvrira la saison des épreuves le 20 mars qui se terminera en octobre avec le contre la montre et la traditionnelle randonnée pédestre. Entre temps il y aura de belles sorties comme le tour des Flandres, 3 jours à Bar-sur-Seine, le stage en Espagne, le tour de la Somme mais encore des découvertes du Vexin ou des monts des Flandres et bien sur toutes nos classiques autour d'Amiens

19 février 2022

Salle APRADIS



Vous pouvez  
consulter les photos  
de Remi & Jacky

<https://photos.app.goo.gl/1VEkPCzRaVkzxBpUA>

<https://photos.app.goo.gl/X5j7N5fevameDGaj9>



La journée se terminait par le tirage au sort de 3 maillots cycliste ainsi que d'un bon d'achat chez notre partenaire Tek Cycle d'une valeur de 100€. Ci-dessous, les heureux gagnants.

